



第 3 5 0 号

第4回 常任委員会だより



常任委員会



日頃より P T A 活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。今年度最後の常任委員会を 3 月 6 日（木）にランチルームにて開催いたしました。

活動報告や一年間の感想を下記のとおり書面にてご報告いたします。

挨拶

高城会長

広報・校外・成人・各学年の委員長さん、お忙しい中お集まりいただき誠にありがとうございます。

この一年間皆様にとって貴重なお時間を五中 P T A 活動、朝の挨拶運動や各検定のお手伝い、地域の連携事業の参加にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。特にハピフェスは皆様のスキルやチームワークの基に五中生の笑顔や地域の皆様に元気を与える形で活躍していただき大盛況となりました。次年度に繋がるハピフェスアップとして新しいエネルギーも与えてくださいました。各委員の皆様と共に活動できたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

本部の活動報告と活動予定



活動報告

- 1 2 / 1 4 (土) 西新井南ブロック
ビーチバレーボール大会不参加
- 1 2 / 1 8 (水) 本部役員会
- 2 / 1 0 (月) 本部役員会
- 2 / 1 5 (土) 新入生説明会手伝い
- 3 / 6 (木) 第 4 回常任委員会
本部役員会



活動予定

- 3 / 1 5 (土) 中 P 連座談会・懇親会
- 3 / 2 6 (水) 西新井南ブロック反省会・懇親会
- 4 / 8 (火) 常任委員選出(入学式終了後)
- 4 / 1 2 (土) 常任委員選出(保護者会終了後)
- 4 / 2 4 (木) 新旧本部役員会
P T A 委員総会
- 5 / 1 5 (木) P T A 総会
第 1 回常任委員会

各委員・保護者の皆様、
一年間 P T A 活動にご協力いただき、感謝しております。
本当にありがとうございました!



各学年・各専門委員会の活動報告と活動予定



各委員長さんから活動を振り返っての感想をいただきました。

共同活動報告

3 / 6 (木) 第4回常任委員会

共同活動予定

4 / 24 (木) PTA委員総会

5 / 15 (木) PTA総会・第1回常任委員会

活動予定



3 学年

- 1 / 18 (土) 卒対費集金案内、封筒印刷
- 1 / 20 (月) 卒対費集金案内配布
- 1 / 30 (木) 卒対費集金、集計
- 2 / 27 (木) 卒対打合せ
- 3 月後半 記念品準備
目録贈呈
- 3 / 19 (水) 卒業式

感想

ハピフェスを通してみんなで協力してできたのでよかったです。
卒対準備に関しては、動き出すのが遅くなりバタバタしたが無事に準備が整いそうで一安心です。

広報委員

- 3 月 広報紙
「ふれあい瓦版13号」発行

感想

委員長として一年間の活動を振り返ると多くの貴重な経験と学びがありました。
先生方、役員の方、広報委員同士助け合い、仲間との協力やコミュニケーションの大切さを改めて実感しました。
反省点は、PC作業で助力できなかつたため、作成してくださった委員の方には頭が下がる思いがあります。
また、子どもたち一人一人の良さを引き出そうとされている先生方や、家では見られない子どもたちの姿を感じ、広報活動を通じ組織力の大切さを学べた一年間でした。皆さんのサポートと協力に感謝しています。
一年間ありがとうございました。

2 学年

感想

協力的な委員さんとお互い親睦を深めることができ、またハピフェスはいい思い出となりました。一年間ありがとうございました。

1 学年

感想

他のクラスのお母さんたちと運動会や特にハピフェスで関わる
ことができよかったです。
兄弟がいなくて学年委員長になり不安もありましたが、五中先輩お母さんたちの助けもありスムーズに作業ができたのもありがたかったです。
また、ハピフェスでは小学生の時から知っている子や息子の学校での顔を見て楽しくフランク屋さんできました。
至らないところもあったと思いますが、一年間ありがとうございました。

校外委員

毎週木曜 朝の挨拶運動

感想

五中生の皆さんはすべての活動において決まりを守っていただいたのでパトロールをしても、とても楽でした。
委員長としては少ない人数の中で皆さんの負担にならず、なるべく平等に割り振ることが大変でした。
次年度はもう少し人員を増やしても良いかと感じました。

成人委員

- 1 / 18 (土) 土曜スクール手伝い
- 1 / 25 (土) 英検手伝い

感想

想像していたより活動が多かったのですが、当番決めの時から委員の皆さんそれぞれの活動に積極的に手を挙げて参加してくださり、とても協力的で本当に良かったと思います。
また本部の方も親切にしてくださいととても助かりました。
皆さん一年間お疲れさまでした。